EN SOLIDARITÉ AVEC LES PEUPLES PALESTINIEN ET LIBANAIS,

AMPLIFIONS LA MOBILISATION!

APRÈS PLUS D'UN AN DE MASSACRES GÉNOCIDAIRES CONTRE LA POPULATION DE GAZA ET D'ACCÉLÉRATION DE LA COLONISATION EN CISJORDANIE, L'ÉTAT D'ISRAËL ATTAQUE MAINTENANT AUSSI TOUTE LA POPULATION DU LIBAN. DES VILLAGES, DES CAMPS DE RÉFUGIÉS ET DES CENTRE-VILLES DENSÉMENT PEUPLÉS SONT BOMBARDÉS, FAISANT PLUS DE 2.800 MORTS. EN FRANCE, LA MOBILISATION ÉTUDIANTE REPREND, ÉTENDONS LA LUTTE!

LE GOUVERNEMENT D'ISRAËL EST UN GOUVERNEMENT CRIMINEL, TERRORISTE ET FAUTEUR DE GUERRE

En un an à Gaza, l'armée israélienne a tué au moins 42 000 Palestiniens et fait 100 000 blessés. La bande est devenue un cimetière, toutes les infrastructures (santé, logements, transports, écoles) sont détruites ou incapables de fonctionner. En Cisjordanie, l'armée israélienne appuie les exactions violentes des colons qui ont tué plus de 700 Palestiniens cette année pour s'emparer de leurs terres et maisons. Le gouvernement suprémaciste et colonialiste israélien prétend vouloir éradiquer par des « attaques ciblées » les dirigeants du Hamas ou du Hezbollah. Mais ces prétendues « frappes chirurgicales » sont en réalité des opérations militaires meurtrières contre les civils. L'État d'Israël met à profit sa supériorité militaire pour terroriser les populations de toute la région.

FRANCE ET ÉTATS-UNIS : LES GRANDES PUISSANCES COMPLICES

Les grandes puissances, dont la France, font mine de regretter l'embrasement et prétendent se tenir aux côtés du Liban. Mais qui arme le fauteur de guerre ? Qui maintient Israël sous perfusion économique? Les États-Unis, la France, l'Allemagne, le Royaume Uni ne sont pas seulement des partenaires commerciaux majeurs d'Israël, mais ce sont eux qui lui fournissent armes et matériel qui garantissent sa supériorité militaire et lui permettent de massacrer.

Macron félicite l'élection de Trump et se dit prêt à "travailler avec lui", tandis que Netanyahu et ses ministres se sont empressés de féliciter son retour à la Maison Blanche. En avril dernier, ce dernier avait déclaré qu'Israël devait "finir ce qu'il a commencé". Biden était déjà surnommé "Joe le Génocidaire" par les militants aux Etats-Unis. En début d'année, il avait augmenté l'aide vers l'Etat d'Israël de 5,2 milliards de dollars, utilisés aujourd'hui pour acheter 25 nouveaux avions de combat F-15. Trump ne risque pas d'améliorer le sort des Palestiniens et Libanais.

Ce soutien politique, diplomatique, financier et militaire à la colonisation israélienne a pour contrepartie qu'Israël sert de bras armé du maintien de l'ordre des grandes puissances dans la région. Si Israël s'attaque à l'Iran et ses alliés, ce n'est pas parce que ceux-ci auraient pris la défense du peuple palestinien, mais parce que, pour continuer son génocide avec le soutien occidental, il faut qu'il rappelle son rôle de gendarme régional.

APPEL À UNE JOURNÉE NATIONALE DE MOBILISATION SAMEDI 7 DÉCEMBRE -

Premiers signataires:











PAS UNE ARME, PAS UN EURO POUR LES GUERRES SANS FIN DE L'ÉTAT D'ISRAËL, RENFORÇONS LA SOLIDARITÉ ENTRE LES EXPLOITÉS DU MONDE ENTIER!

Aujourd'hui, force est de constater que malgré ses nombreuses condamnations, I'ONU est impuissante, notamment en raison du soutien indéfectible des Etats-Unis à Israël. En France, les quelques timides déclarations de Macron n'entraînent aucune action concrète. Il n'y a rien à attendre des États arabes comme la Jordanie, l'Égypte ou l'Arabie saoudite, alliés des États-Unis et complices d'Israël. Pas même non plus la théocratie iranienne et ses alliés, dont le dictateur Bachar el-Assad à Damas, qui n'en ont pas les moyens militaires - et quand bien même, dont le projet politique obscurantiste ne permettrait en rien l'émancipation des peuples de la région. On voit comment les dirigeants iraniens oppriment leur propre peuple, notamment les femmes, comme l'exemple récent d'Ahoo Daryaei le témoigne.

C'est par la mobilisation populaire que nous pourrons imposer la fin du génocide. Pour obtenir une paix juste et durable, cela implique le retrait du soutien politique et militaire des grandes puissances, et permettre la fin de la colonisation de la Palestine.

Les manifestations, rassemblements, blocages, grèves, etc. doivent et peuvent permettre de mettre sous pression les gouvernements et les entreprises complices du génocide.

Nous appelons donc à une amplification de la mobilisation de l'ensemble de la jeunesse pour exprimer notre solidarité avec les peuples palestinien et libanais.

NOUS REVENDIQUONS:

- UN CESSEZ-LE-FEU IMMÉDIAT À GAZA ET LA FIN DE L'INVASION ISRAÉLIENNE DU LIBAN
- L'AUTO-DÉTERMINATION DU PEUPLE PALESTINIEN
- LA LIBÉRATION DE TOUS LES PRISONNIERS POLITIQUES PALESTINIENS
- LA SUSPENSION DE L'ACCORD D'ASSOCIATION UE-ISRAËL
- DES SANCTIONS CONTRE LES ENTREPRISES FRANÇAISES COMPLICES DE LA COLONISATION EN CISJORDANIE PAR ISRAËL
- LA FIN DE LA RÉPRESSION CONTRE LES PROGRESSISTES ISRAÉLIENS QUI LUTTENT POUR LA PAIX
- ARRÊT DE LA POLITIQUE RÉPRESSIVE DE L'ETAT FRANÇAIS CONTRE LES JEUNES ET SALARIÉS QUI SE MOBILISENT POUR LA PALESTINE

APPEL À UNE JOURNÉE NATIONALE DE MOBILISATION SAMEDI 7 DÉCEMBRE -

Premiers signataires:









